



Heizung, Klima, Lüftung und Solar gekonnt kombinieren. Am besten mit Wolf.



Gasbrennwert-Mittelkessel MGK mit extrem schadstoffarmer Verbrennung



Blockheizkraftwerke: Strom und Wärme aus Erd-, Bio- und Klärgas



Kompakt-Lüftungsgeräte mit maximaler Energierückgewinnung bis zu 95 %



Langlebige Hocheffizienz-Solarkollektoren „F3“ unterstützen Heizung und Kühlung

Modernste Speichertechnik zur Warmwasserbereitung und Heizungsunterstützung



Energiesparen und Klimaschutz serienmäßig

»» Innovative Stadt- und Projekt-
entwicklung mit der NH | ProjektStadt.
Da steckt Musik drin.



»» *Besuchen Sie uns auf der EXPO REAL.*
08. -10. Oktober 2012, Messe München.
Halle C1, Stand 440.

NH | Projekt**Stadt**

EINE MARKE DER UNTERNEHMENSGRUPPE
NASSAUISCHE HEIMSTÄTTE | WOHNSTADT

www.nh-projektstadt.de

Spielend leicht ins eigene Zuhause: mit staatlicher Förderung.

LBS-Bausparen. Planbar, zinssicher, Riester gefördert.



Mehr Infos unter
lbs-doppelvorteil.de

www.lbs.de

Wir geben Ihrer Zukunft ein Zuhause.





Wie kein anderes Unternehmen bündelt die RAG Montan Immobilien ein vielseitiges Know-how rund um Immobilien und Flächen. Seit über 30 Jahren verwalten wir Liegenschaften des RAG-Konzerns und entwickeln industriell vorgegenutzte Areale zu gefragten Standorten. In unseren Geschäftsfeldern Entwicklung, Erneuerbare Energien, Umwelt und Management treiben wir den Strukturwandel im Ruhrgebiet und im Saarland erfolgreich voran.

Like no other company, RAG Montan Immobilien bundles a wide range of real estate and land use know-how. For over 30 years, we have been managing real estate owned by the RAG Group and developing former industrial sites into sought-after locations. In our Development, Renewable Energies, Environment and Management lines of business, we are successfully driving structural change in the Ruhr district and in the Saar region.